

Seattle, 8 de diciembre

Querido Eduardo:

Unas simples líneas para decirte cuánto aprecio haberte conocido y cómo me gustaron esas charlas y discusiones que tuvimos...Gusto a poco, sí.

Espero que ya tú y tus compañeros hayan vuelto de la jira norteamericana y estén descansando un poco por allá. Aunque, pienso mejor, este "descando" es más bien teórico y significa nuevas jiras y conciertos.

Creo que no te anoté el nombre de la persona a quien iba destinado el M. Rivas. Si ya los has enviado, perfecto; si no, pon esto:

Jacqueline Tauzin

Montjuzet, Chemin des Aubepines

63.000- Clermont-Fd.

He releído algunos de tus poemas y me sigue pareciendo que tienes dedos para eso. No dejes de amadarem algunos cuando tengas un set de ellos. Yo podría seleccionar varios y publicarlos en la R. Lit. Chil. en Exilio. Aunque sé que, por el momento, no te interesa publicar. Lo que me desconcierta positivamente es el décalage cultural de una persona como tú que lee a Heidegger y a Nietzsche y confiesa no tener mucho contacto con la tradición poética. Que ser esto efectivo, puede ser algo muy fecundo.

Saludos a Rodolfo y a todos los compañeros del Quila. Para ti, un abrazo estrecho y saludos a tu compañera y a los tuyos en general

Jaime

Quisiera me envaya saludos y  
explícate por lo envía fotos del Wend  
cuando regresen el ejemplo único que  
te presté.